

# DIY - lifting de cejas: guía paso a paso



## Paso 1: Limpieza

En primer lugar, elimine todos los restos de sebo, maquillaje y productos de cuidado de la piel para que no queden residuos grasos en las cejas que impidan el efecto estiramiento. Utilice el limpiador adjunto, un champú para pestañas sin aceite o agua y jabón.

## Paso 2: Dar forma y pegar

Ahora cepille las cejas hacia arriba con el cepillo para cejas o rímel y aplique el pegamento cutáneo hidrosoluble. Al mismo tiempo se determina la dirección en la que deben quedar las cejas.

Es mejor hacer el pegado y el cepillado en incrementos de centímetros para que el pegamento de un extremo de la ceja no esté ya seco mientras todavía se está cepillando el otro extremo.

Si tus cejas ya tienen una forma bonita, puedes hacer la permanente sin pegamento y alisar los pelos directamente mientras las levantas.

## Paso 3: Lifting

Una vez seca la cola, aplica la Loción para Permanente 1 en las cejas. Aplícala con cuidado con un bastoncillo de algodón, teniendo cuidado de no destruir la forma erguida de los pelos. Asegúrate de cubrir todos los pelos. Dependiendo del grosor del vello, la loción debe dejarse actuar de 2 a 5 minutos cuando se utiliza el Juego de XXL Lashes Super Lash and Brow Lift.

Algunas lociones de otros kits requieren tiempos de exposición más largos, de hasta 10-13 min. Durante la exposición, las cejas pueden cubrirse con film transparente. El calor generado acelera el efecto.



Atención: Es importante respetar los tiempos de exposición especificados. Si la loción de permanente se aplica durante más tiempo del recomendado, los pelos se encresparán como si estuvieran quemados.

#### Paso 4: Retirar

Después de 2-5 minutos, se puede retirar la loción. Utilice el aplicador en Y, un disco de algodón seco o un pañuelo cosmético. Tenga cuidado de no destruir ni cambiar la forma del vello.

El aplicador en Y es un instrumento muy adecuado para eliminar lociones, pero también para alinear los vellos en paralelo con la ayuda del lado del peine. Lo encontrarás en el Kit Super Lash and Brow Lift.



#### Paso 5: Fijación

Repite el paso 3 con la segunda loción, el Gel Fijador nº 2. Aplíquelo primero, déjalo actuar bajo la lámina durante 5 minutos y, por último, retíralo. Esta loción neutraliza el pH del vello y fija la nueva forma de las cejas.

#### Paso intermedio: Tinte

Si es necesario teñir las cejas, este paso se realiza después de la loción fijadora. Empiece a teñir desde el borde inferior de la ceja. Un pincel plano funciona bien para aplicar el color de cejas. Tenga en cuenta acortar el tiempo de aplicación del color, ya que la capa exterior del vello, la cutícula del pelo, aún no está completamente cerrada y, por lo tanto, absorbe el color más rápidamente. Retire el color con un disco de algodón. Obtendrá buenos resultados con [el color de cejas Swiss-o-Par](#).

#### DAMAGED AND NORMAL HAIR



#### Paso 6: Limpiar

Para eliminar los restos de pegamento, utilice el limpiador nº 3 adjunto. No se recomienda limpiar con agua, ya que destruye el efecto lifting. Basta con aplicar el limpiador con el microcepillo, dejar actuar durante 1-2 minutos y, a continuación, retirar el pegamento con el cepillo de la máscara de pestañas o con el aplicador en Y.

#### Paso 7: Cuidado

Para el cuidado de las cejas, aplique el Acondicionador nº 4 para sellar el vello. Evite el agua, los productos grasos y las cremas, así como el calor durante 24 horas para permitir que la cutícula del vello se vuelva a sellar por completo, manteniendo así la forma deseada.

Si quieres tener unas cejas más fuertes, prueba un buen suero para el crecimiento de las cejas. Te proporcionará unas cejas más largas, gruesas y fuertes. Puedes encontrar muy [buenas opiniones sobre XXL Lashes Serum](#) y [M2 Beauté Serum](#).

